

53 Marzo 10/866 -

Montevideo. 2 de marzo 1866.

Serbo a su Amigo de Elizalde

, , ,

Mi querido Gómez amigo:

Cuando pude suceder a los
Señores Lascassas, le regalo a él una en
treveles, y él me manifestara si iba a
que constase dicha a una per-
sona respetable en esta, et a Salvo.
Y el Sr. Castaño no ha querido fir-
mar en protocolo en virtud del
del cual quedaban selladas las
ambas partes, las notas y asigui-
el desacuerdo entre ésto dar a
el Gobierno Oriental, cosa cum-
plida

un deber, atejurando a' sdz, q' si
se dejase lo primero el impacto.

El p'sr Vigil, sin otra facultad
q' la autorización verbal del f'an
Santosia, q' como representante de
un gobierno aliado de Chile, inició
el congreso, pretendiendo en virtud
de las conferencias q' consecuieron
asistió el f'an Santosia, a lo q' no
accedió el Dr Castro p' considerarlo
imprescindible.

Dijo, de repetidas cuestionaciones,
de proyección y contra proyección de
protócolos, el Dr Castro presentó uno
en lq' se consignaba q' el ministro
de Chile, p' una parte y el Dr Castro
p' otra, redirabair dos notas q'
cointimadamente el decreto

para la cuestion del exequacion, permaneciendo inicialmente la nota de H. de Vauciendre ultimo de octubre chileno y el desacuerdo quedando la carta de protesta en territorio oriental, y de todo debia ser ratificado por el Gobierno de Chile, sin cuyos requisitos este ministerio de Relaciones Exteriores, no podia aceptar la hecho, puesto q el San Vigis no aclaraba si no oficialmente q no padece alguno escrito de las partes interesadas.

Aqui se rompieron las negociaciones, no queriendo pagar el San Lasticaria para aquella comision, en mi concepto indispensable para dar validas y fuerza a los con-

venido. Esta es la aerolata.

Ahora lo q yo pienso es q el
Sr fabasserias le habra dicho al
Sr Sastasia: asentiblemente le
dijo q a vol; puanas q reconoço
q ha usado vol en lenguaje des-
temporal en su caso personal como
el jabillo oriental. trato vol de
cumpir: la cosa, si puede, piso tiene
que intervenir a su jabillo.
Así me explico la negativa del Sr
Sastasia a aceptar lo q por su
parte no podia menos de exigir el
H^r Castro.

Viajaba se'plicó una reunión
de las ciudades q están indevidas
de la actual situación para ocuparse

en los trabajos electorales para
alcaldeas ordinarias.

Según he sabido medieron
palabras y descubrieron oíspote luego
diferentes, sendencias en los barrios,
del partido triunfante en el dia,
en las cuales ideas de fusión galas
abas las ejercitas. Quedó pues
último numerada una comisión
con el título de provisoria, y
cuya propuesta de doce individuos,
cuya mayoría pertenece a la
actualidad.

Muchos dudo q esta comisión
alcance ningún resultado
util y provechoso; pero como
es provisoria, la mas probable

Sera y en otra reunión sea
modificada. Pas lo demás, la
primera junta ha sido poco
concedida, y con razón se dijo
en ellas y en su memoria hace un
nuevo llamamiento a los conse-
ligeros.

Querido vol, mi querido jefe
y amigo, creas en la sinceridad ^{de} con
que te repite de vez approximado

Y suyo
Juan Echeverría